

Packer Feuerwehrmänner freuen sich auf ihr neues Rüsthaus

Das derzeit wichtigste Projekt, das im Monat Juli offiziell seiner Bestimmung übergeben wird, ist für die Gemeinde Pack ein neues Rüsthaus. Mit dem Bau des modernen Gebäudes wurde vor rund zwei Jahren begonnen. Dafür haben die Florianijünger selbst Hand angelegt, um so Kosten und Zeit zu sparen.

Im von allen sehnsüchtig erwarteten Neubau sind drei Garagen untergebracht, außerdem verfügt das neue, schicke Rüsthaus über einen Kommandoraum, eine Werkstatt, einen Schulungsraum für die Weiterbildung der Feuerwehrmänner sowie die nötigen sanitären Einrichtungen. Im Obergeschoß wurde der Platz für drei Mietwohnungen genützt.

Mit einem großen Eröffnungsfest wird das neue Feuerwehrhaus am 7. Juli gesegnet und seiner Bestimmung übergeben.

Auch für das alte Rüsthaus hat man bereits eine neue Bestimmung gefunden – es soll in einen Bauhof umfunktioniert werden. Und auch in diesem Gebäude ist im Dachgeschoß Platz für eine zusätzliche Wohnung.

Die Freizeitaktivitäten der Petrijünger sind bereits seit 15. April „gesichert“. Zu diesem Termin fiel nämlich der Startschuss für die Anglersaison in Pack. Tages-, Wochen- und Saisonkarten erhalten die Freunde dieser Sportart beim Gemeindeamt Pack, Informationen unter Telefon 03146/8144.

Das Fischerfest, das man nicht versäumen sollte, findet heuer Ende Juli statt. Lagerfeuerromantik, Ponyreiten, Grillen und Country-Musik sorgen für Unterhaltung und bieten jedem Geschmack etwas für ein ausgelassenes Fest.

Auch das traditionelle Seefest der Trachtenmusikkapelle Pack ist bereits in Vorbereitung, dieses geht heuer wieder Anfang August über die Bühne und demonstriert einmal mehr, dass man in Pack zu feiern weiß.